
1/4 

高岡市教育委員会令和６年２月定例会会議録 

 

１．開議・閉議年月日及び場所 

         令和６年２月 28日（水） 

            開会 午後１時 30分 

            閉会 午後２時 05分 

         高岡市役所８階 803会議室 

 

２．教育長及び教育長職務代理者 

教 育 長  近 藤  智 久 

職務代理者  長 尾  順 子 

 

３．出席委員の氏名  １番   藤 重  歩 

２番   土 田  一 清 

３番   成 瀬  隆 倫 

４番   長 尾  順 子 

教育長  近 藤  智 久 

 

４．事務局出席者 

         教育次長              杉 森  芳 昭 

         教育総務課長            津 幡  佳 成 

教育次長（事）学校教育課長     岩 田  正 弘 

         生涯学習・スポーツ課長       澤 田  剛 章 

                  文化財保護活用課長         池 守  凡 子 

教育委員会参与           川 辺  勝 治 

教育センター所長          高 松  毅 

 

５．傍聴者    なし 

 

６．書記の氏名  高 山  篤 志 

 表 野  春 香 
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【議事日程】 

 

日程第１ 前回会議録の承認（１月定例会） 

 

日程第２ 教育長報告 

 

日程第３ 報告第２号 臨時代理の報告について 

（高岡市議会３月定例会に提出する議案に対する意見について） 

     報告第３号 臨時代理の報告について 

（高岡市議会３月定例会に追加提出する議案に対する意見について）  

 

日程第４ 議案第１号 高岡市文化財審議会委員の委嘱について 

 

日程第５ その他 
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会 議 要 旨 

令和６年２月 28日（水） 

  

午後１時 30分、近藤教育長が開会を宣して議事審議に入る。 

 

〔日程第１〕 前回会議録の承認 

 

□ 先の１月定例会の会議録について、全出席委員が確認し、これに異議がなく、会議

録として承認した。 

 

〔日程第２〕 教育長報告 

 

【学校教育課】 

・３月行事予定（資料№１） 

 

・コミュニティスクールの導入について（資料 No.２） 

委 員： コミュニティスクールについて、委員の選任はどのように行われるのか。 

事務局： 各地域からいただいた推薦に基づいて教育委員会が委嘱を行う。 

委 員： 再編統合を機に学校のグランドデザインを考えなければいけないタイミン

グで、コミュニティスクールを立ち上げていくのは良いことだと感じる。た

だ、会議の運営については、会議の仕切り、事務処理など、学校の負担が増

加することが懸念される。委員の中からも、会議運営に参画する方をお願い

するなど、教員の負担軽減に配慮が必要。 

委 員： コミュニティスクールの切り口は、多様化が進む今の時代に合っている。

地域、PTA、保育園など、各関係者間のコミュニケーションが深まることが

期待できる。 

 

・高岡市の学校給食費徴収額の改定について（資料 No.３） 

委 員： 令和６年度は市からの助成が入るとのことだが、この助成はいつまで行わ

れるのか。 

事務局： 令和６年度については、現在提出している予算案に計上しているが、その

後の対応については、現時点では未定。 

 

【生涯学習・スポーツ課】 

・３月行事予定（資料№４） 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 
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〔日程第３〕 報告第２号 臨時代理の報告について 

（高岡市議会３月定例会に提出する議案に対する意見について） 

報告第３号 臨時代理の報告について 

（高岡市議会３月定例会に追加提出する議案に対する意見について） 

委 員： ネクストアスリート支援事業及びめざせ日本一！こども挑戦応援事業につ

いて、対象となる範囲は。また、住所地要件はあるのか。 

事務局： 団体としては、市内にある学校を対象としている。そこに所属する生徒の

住所地要件はない。個人を対象としたものについては、市内在住者を対象と

する。 

委 員：スポーツの幅も広がっており様々な競技があるが、どのようなものでも対象

となるのか。 

事務局：選定は審査会を経て決定していくこととなる。対象となる競技については、

今後、要項等で定めていく。 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第４〕 議案第１号 高岡市文化財審議会委員の委嘱について 

 

□ 審議の結果、全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 

 

〔日程第５〕 その他 

  

□ 他に意見はなく、了承した。 

 

 午後２時 05分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 


